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平成２７年度第４回玖珠町総合教育会議議事録 

 

 

日 時 ： ３月１６日（水）９：００～９：３０ 

 

場 所 ： 玖珠町役場 ２階 庁議室 

 

出席者 ： 玖珠町長 朝 倉 浩 平 

      玖珠町教育委員会 委員長     河 野 明 美 

      玖珠町教育委員会 委員長職務代理 宿 利 歌 子 

      玖珠町教育委員会 委員      藤 永 明 秀 

      玖珠町教育委員会 委員      藤 川 裕 美 

      玖珠町教育委員会 教育長     秋 吉 徹 成 

 

      玖珠町まちづくり推進課 課長   穴 本 芳 雄 

      玖珠町まちづくり推進課 

            総合戦略室 室長   衛 藤  正 

      玖珠町まちづくり推進室 

            企画政策係 係長   後 藤 将 典 

玖珠町総務課行政係 係長     和 田 育 男 

 

玖珠町教育委員会教育総務課 課長 長 尾 孝 宏 

玖珠町教育委員会学校教育課 課長 佐 藤 貴 司 

玖珠町教育委員会社会教育課 課長 渡 辺 克 之 

      玖珠町教育委員会教育総務課 係長 山 本 恵一郎 

      玖珠町教育委員会教育総務課 主査 井 野 俊 夫 
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１ 開 会  

 

２ あいさつ 

  

３ 議  題 

（１） 玖珠町教育大綱の策定について         

（提起） 長尾課長が別紙議案により報告、説明をした。 

・基本理念について 

○朝倉町長  基本理念は、４段に分かれているが、文章として続いているのか。 

○長尾課長  続いています。 

○朝倉町長  基本理念についてよろしいですか。 

○一  同  はい。 

  

・基本方針について 

○朝倉町長  なにかご意見ございますか。 

○宿利委員  幼児教育の部分に就学前教育の部分が入ったことはいいと思います。しかし、人権同 

和教育の部分の文章がさびしい気がします。 

○長尾課長  人権８課題を全部ここに掲載すると文章として長くなるので、「など」でまとめてい 

ます。 

○朝倉町長  良い教育大綱だと思います。後は、この大綱にどう魂をどう入れるか。具体的に実践 

していかないと意味がない。 

○秋吉教育長  関係課と協議しながら、実践していきます。 

○宿利委員  人権同和教育の文章の前に、前回の基本方針案の前文の「人権の啓発や支援などに総 

合的に取り組むとともに」を入れ込むのはいかがでしょうか。 

○朝倉町長  「人権の啓発や支援などに総合的に取り組むとともに、差別をなくし、障がい者、高 

齢者などにやさしい社会の構築を推進します。」に文章を変更することについて、いかがでしょう 

か。 

○一  同  はい。 

○朝倉町長  ではそのように文章を変更します。 

○藤永委員  幼児教育・保育の充実の文章で、「助長」しますという言葉がありますが、自分のイ 

メージでは良い意味が無いように思いますが。 

○藤川委員  いい意味でも使われると思います。 

○朝倉町長  「成長を助長します」については、日本語的におかしくないか調べてください。 

○長尾課長  言葉を言い換えて、すわりの良い言葉があれば変更します。 
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○朝倉町長  そこについては、事務局に一任ということでお願いします。 

  基本方針についてよろしいですか。 

○一  同  はい。 

 

（２） その他 

・地方創生加速化交付金事業について 

  後藤係長が口頭により報告、説明をした。 

○宿利委員  九重町との連携とは、玖珠美山高校の支援という形のみでの連携ですか。 

○後藤係長  そうです。  

○秋吉教育長  定例教育委員会の中で、また詳しく説明をさせてください。 

        

・総合教育会議の議事録の公開について 

○宿利委員  議事録公開の方向性と公開の内容についてどうなりますか。また、玖珠町の教育大綱 

の公開の仕方はどのようになりますか。 

○長尾課長  議事録の取り扱いについては、玖珠町総合教育会議運営要綱の中で、第７条に議事録 

の作成についてうたわれています。 

（玖珠町総合教育会議運営要綱第７条）を読み上げて説明 

公開の際には要旨のみの公開としたいと考えています。今後、要旨をまとめ玖珠町ホームページ 

で公開していきたいと考えています。 

○朝倉町長  以上をもちまして、総合教育会議を終わります。 

 

 

４ 閉  会 

 

 

 

 

 

 


